

いいトコPhoto



▲すくすく大きくなーれ！
大きな手から小さな手へ。
たくさんのもを受け継いで
●いっちゃん（北所沢町）

このかわいさ、
鬼に金棒でしょ？



▲福は内！鬼も内！
我が家のあばれんぼう小鬼です
●りょうちゃん（北有楽町）

みんなの ひろば

投稿大募集！

写真・絵手紙・切り絵・川柳・エッセイなど、皆さんの作品やお便りを募集しています。

●応募方法

欄外の留意事項をご覧の上①住所②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥ひとこと⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送（写真は10MB以内／エッセイは300字程度）



▶ hiroba@city.tokorozawa.lg.jp
▶ 〒359-8501 広報課みんなのひろば

空高く上がったー！



▲初たこ揚げ
今年初&人生初のたこ揚げに
興奮気味です♪
●ツッキー（けやき台）

いいトコ作品集



▲お互いに丸くなったネ
平成最後のひな祭り。
きれいに飾ってくださいね
●仲敏夫（山口）



▶ おひな様はいちご大福
孫が大好きないちご大福。
まるで見た目はおひな様
●高橋静子（上山口）



▲春場所に期待！
礼儀正しく、まじめな北
勝富士を応援しています
●はぎさん（並木）

誰でもエッセイ

母とひな祭り

カンヒヨママ（北岩岡）

毎年ひな祭りになると、母は私と姉に着物を着せてくれました。きれいなおひな様の前で、おひな様に負けないくらいかわいくしてくれた母。次の日には「婚期が遅れると困るから！」と、すぐにしまってくださいました。その甲斐あってか、23歳で早々に北海道から遠く離れた埼玉に嫁いだ私。今では中学生の息子と小学生の娘と毎日忙しく過ごしています。でも、ふとした時に「もう少し親が近くにいればな。心細いな」「何かあったときにすぐに行けなくて、親不孝だったかな。寂しい思いをさせていないかな」と、自分が親になって12年経った今でも、情けなくも母や父が恋しくなることがあります。先日、母からのメールに写真が添えてありました。「おひな様出たよ！」という本文と、着物姿の母の写真が。子育てから解放されて、ゆっくりと女の子のお祭りを楽しんでいくかわいらしい母の姿。元気な姿がうれしく、安心しました。今年のおひな祭りは、母に負けないようなパーティー料理を作って、娘と着物を着て、母に写真を送ろうと思っています。

◀◀エッセイと一緒に
実際の写真もご投稿
いただきました♪



テーマ「ひな祭り」

セピア色をしたおひな様

悦巳（荒幡）

娘のおひな様を飾り終えると、お内裏様の傍らに一枚の写真を飾る。その写真には、御殿造りのひな壇と母の懐に抱かれた生後3カ月の私が写っている。私は異国で誕生し、4歳で帰国したが、写真のおひな様は私と一緒に帰国したのは帰れなかったのだ。きっと、異国の地で心優しい人に出会い、今も大切にされているに違いない。そう信じてながら、庭に咲く菜の花を写真に添える。春風に乗って、写真の中のセピア色をしたおひな様にも菜の花の香りが届いてほしい。私のおひな様は、今年で喜寿（77歳）になるはずだ。



次のテーマ ● 4月号「新生活」
締め切り ● 3月10日(日)

